



**COLEGIO DE LA SALLE CARTAGENA**  
"Nuestro corazón está en las periferias"



Cartagena de Indias, D. T. y C., 30 de enero de 2025.

**COMUNICADO N°:002- 2025**

**PARA:** PADRES DE FAMILIA Y/O ACUDIENTES.

**ASUNTO:** COMUNICADO

Estimados padres de familia reciban un cordial saludo,

En mi calidad de Representante Legal del **COLEGIO DE LA SALLE**, me dirijo a ustedes con el propósito de pronunciarme respecto a los presuntos hechos de los cuales tuvimos conocimiento el 29 de enero de 2025.

El **COLEGIO DE LA SALLE** informa a la comunidad que se están adoptando las medidas pertinentes para esclarecer las circunstancias de tiempo, modo y lugar en que se desarrollaron los hechos. En este sentido, se reafirma el absoluto compromiso de la institución con la prevención, corrección y sanción de cualquier conducta violenta, denigrante o constitutiva de acoso escolar, pues rechazamos abiertamente todo comportamiento que pretenda infundir miedo, angustia o imponer disciplina a través de la violencia.

Así las cosas, el respeto por la dignidad de todos los miembros de nuestra comunidad es, además de un derecho fundamental, un principio inalienable que guía nuestro compromiso con una educación inclusiva y de calidad, basada en el respeto y la tolerancia.

Garantizamos a los padres de familia de la institución que se llevará a cabo una investigación detallada y rigurosa de los hechos, adoptándose las medidas pertinentes una vez se haya esclarecido la situación, con el fin de prevenir la ocurrencia de sucesos similares en el futuro. De igual manera, reiteramos nuestro compromiso al velar por la seguridad integral de los menores de edad, puesto que la institución educativa es, y debe seguir siendo, un espacio seguro para nuestros niños, niñas y adolescentes, donde se protejan sus derechos y se asegure su desarrollo libre de cualquier conducta que atente contra su bienestar físico o emocional, su seguridad y su integridad personal.

Agradeciendo de antemano su atención, nos ponemos a su entera disposición, dándoles plena certeza de que nuestros canales de comunicación estarán siempre abiertos para entablar diálogos que nos permitan construir relaciones interpersonales sólidas basadas en la escucha, la transparencia, la verdad y la empatía.

Cordialmente,

  
HNO. MIGUEL ERNESTO GARCÍA AREVALO.  
RECTOR.